

Volley-Ball Club de Ferney-Prévessin

Procès-verbal de l'Assemblée Générale – 26 juin 2023 au Gymnase de St. Simon à Prévessin-Moëns

Personnes présentes ou représentées :

C. Botsis, P. Brunat, A. Di Mauro, G. Di Mauro, M. Diez Ibanez, L. Dunoyer, E. Filliastre, R. Filliastre, B. Fraissinede, S. Gasmi, C. Geslin, P. Geslin, C. Gonzalez, D. Gugkaev, R. Hernandez, V. Huret, J. Jokl, K. Kurik, D. Levèque, M. Llopart Sigerud, F. Macchitella, T. Mahrer, E. Miran, E. Miran, O. Molloya, C. Nicklaus, M. Pace, A. Pace, C. Perera, A. Pietrzak Bourachot, F. Pippia, K. Pippia, N. Poncet, B. Poncet, M. Racovita, K. Sigerud, A. Tonsuso, G. Zollet

En préambule de cette AG, une réception a eu lieu avec les juniors U13 et U16 garçons et leurs parents pour célébrer les succès de ces jeunes au championnat suisse.

La séance est ouverte par le Président.

Ordre du jour définitif :

1. Accueil des membres et contrôle des présences
2. Nomination d'un président de séance et de 2 scrutateurs
3. Approbation du procès-verbal de l'AG de 2022
4. Rapport du comité
5. Bilan sportif
6. Bilan des manifestations
7. Bilan financier
8. Approbation des comptes
9. Perspectives 2023/2024
10. Budget provisionnel
11. Élection du nouveau comité
12. Élection de deux vérificateurs aux comptes

1. Accueil des membres et contrôle des présences

Mot de bienvenue du Président. 38 membres sont présents ou représentés par d'autres membres ou pour représenter leurs enfants. Ainsi le quorum (25% de l'effectif actuellement inscrit au club, 236 membres) n'est pas atteint. Selon les statuts, la réunion peut toutefois avoir lieu et les membres du club auront le droit de faire protestation dans un délai de 30 jours.

2. Nomination d'un président de séance et de deux scrutateurs

Le Président propose deux scrutateurs : Jindra et Valérie et il assure lui-même la présidence de séance. Les membres approuvent ces choix unanimement.

3. Approbation du procès-verbal de l'AG de 2022

Le procès-verbal de l'AG de 2022 est approuvé, par vote à main levée, avec 37 voix en faveur et une abstention.

4. Rapport du comité

Le Président résume les développements en grandes lignes, notamment :

a) Introduction d'un nouveau site Web.

Le Président et Katarina (Webmaster sortante) nous expliquent que le logiciel actuel qui supporte notre site WEB est obsolète et ne pourra plus être maintenu. Florent (nouveau Webmaster) a choisi un nouveau logiciel car il permettra non seulement les inscriptions mais également le paiement en ligne, ainsi qu'une meilleure organisation des équipes et des matchs. Il facilitera également la communication au sein du club, et globalement, la bonne gestion du club par le comité.

Cet outil professionnel est notamment utilisé par des clubs de sport et il y aura un coût de 1.3% par membre des sommes encaissées. Ce coût supplémentaire ne sera pas répercuté sur la cotisation.

Deux nouveaux sites verront le jour : un site public pour faire la promotion du club et le partage d'informations publiques et un deuxième site pour les membres du club.

Ces nouveaux sites seront opérationnels à partir du 15 juillet.

Les membres sont invités à faire les inscriptions dès la mi-juillet et au plus tard mi-août afin de pouvoir commander les licences au plus tard d'ici au 31 août.

b) Salle sportif du Moulin à Vésegnin

Cette nouvelle salle a été réceptionnée début d'année. Elle n'est malheureusement pas adaptée entièrement à nos besoins, puisqu'elle ne permet pas de jouer trois matchs en même temps. Par contre, elle nous permet d'arrêter la location de la salle de Sergy et de transférer les deux équipes Relax dans cette nouvelle salle.

Par ailleurs, le Président rappelle que la livraison du Gymnase d'Ornex est prévu pour Septembre 2024.

c) Volley Assis

Le Président propose de lancer une équipe de « Volley Assis » pour des personnes à mobilité réduite des membres inférieurs (homme/femme/jeunes) et de jouer ensemble avec d'autres membres du club. Pierre a assisté récemment à une démonstration d'une telle session à Chênois et a accepté de coacher une équipe. Ce projet va démarrer sur une base d'essai, par exemple une fois par mois.

Le Président lance un appel aux membres du club à se manifester s'ils connaissent des personnes à mobilité réduite qui seraient intéressées de participer.

5. Bilan sportif

Pour les équipes juniors :

- **Eveils et Jeux** : Wojciech et Alessandro ont repris le groupe des petits après une pause d'une année.
- **U11** – Jindra et Siggli : deux équipes. 4 et 5^{ème} sur 12 équipes. Pas obtenu la médaille visée toutefois plus de matchs de gagnés que perdus.
- **U13 filles** : Bruno et Benoît : Une 20aine de filles en début de saison puis 15 ce qui a permis d'avoir deux équipes qui ont fini 8^{ème} et 15^{ème}.
- **U13 garçons** : Nicolas et Babis. 12-13 joueurs. Ayant aussi intégrés des U16, deux équipes ont été créées avec deux niveaux très différents. La 1ère équipe a tout gagné et la deuxième a fini 7^{ème}. L'équipe 1 s'est donc qualifiée pour les championnats suisses à

Bellinzona et cette participation a été une très belle expérience même si la 5^{ème} place était un peu décevante. Sergey va entraîner avec Nicolas l'année prochaine.

- **U15 filles** : Sanaa et Jérémy. Année un peu compliquée et l'équipe a fini 7^{ème}. Le Président lance un appel pour un 2^{ème} entraîneur l'année prochaine en remplacement de Jérémy.
- **U16 garçons** : Matei et Erwan. Ils n'ont pas pu répliquer l'exploit de l'année passée, par contre ont réussi de belles 2^{ème} places à plusieurs reprises : 2^{ème} au championnat d'automne, 2^{ème} au championnat suisse, 2^{ème} au tournoi de Biella. Par ailleurs, la deuxième équipe U16 s'est très bien battue pour finir 4^{ème} du championnat Open. Récupération de joueurs en cours d'année et une bonne progression globale. Pour la saison prochaine, certains montent en U18, d'autres partent pour les études. Matei va suivre les U16, toujours avec le soutien très apprécié d'Erwan.
- **U17 filles** : Franck, entouré de Miguel et Michel. Un effectif de 11 filles. Forfait au championnat d'automne à cause de l'inscription tardive sur VolleyManager, ce qui leur a coûté la première place. 1^{ère} au Tournoi Open. Par ailleurs, 6 filles ont participé sous les couleurs de Chênois à la finale des championnats suisses juniors à Neuchâtel pour finir à la 7^{ème} place et avec les SAR à la 2^{ème}. Globalement une super saison. Plusieurs filles partent en sport études ou pour jouer dans d'autres clubs genevois. Franck suit donc sa fille à Genève et remercie le club pour ces belles années.
- **U18 garçons**: Matei, Kristjan, Nicolas. Deux équipes, dont plusieurs nouveaux joueurs qui progressent bien. Fini champion genevois d'automne. Plusieurs joueurs sont en sport études en Suisse. Certains sont approchés par SSO pour rejoindre la 1^{ère} ligue. La première équipe a fini 1^{er} et la deuxième équipe 4^{ème}. 5-6 joueurs ont participé au championnat suisse sous le club porteur SSO et fini 2^{ème}. Donc aucun titre au championnat suisse cette année par contre 3 médailles en tout, ce qui est très réjouissant et démontre le niveau et la qualité des joueurs et des entraîneurs.
- **U19 filles** : Antonello et Fabio. Effectif correct, par contre départ de quelques filles au bout de 3 semaines. Ensuite deux débutantes U17 intégrées en octobre, ce qui a permis de monter une équipe solide, même si toujours avec un effectif juste. Belle progression et grande motivation en cours d'année et la satisfaction de terminer la saison à la belle 2^{ème} place. L'année prochaine il n'y aura pas de U19 et Antonello reprendra les U13.

- **U20 Garçons.** Matei a mis en place à court terme une équipe U20, qui a terminé à l'impressionnante 2^{ème} place en fin d'année. Cette équipe a permis de faire jouer des U18 également et des nouveaux arrivants U20. ET, ils ont réussi à battre la M2B et la M2A lors du Derby.
- **Equipe débutante :** Fabio. En cours d'année Fabio a encadré au pieds levé une équipe de débutants de plusieurs catégories d'âge, filles et garçons, avec entraînement à la Diamanterie. Il a ainsi permis à des jeunes de découvrir le volley et de progresser.

Pour les équipes seniors :

- **M2A :** Nicolas. 12 au départ, souvent 6 aux matchs pour cause de blessure. Finit 4^{ème} et avec la grosse satisfaction d'être la seule équipe à avoir battu les champions genevois, tous ex joueurs de ligue A ou B. En tout une belle saison. Voir avec Matei à la saison prochaine pour intégrer quelques jeunes.
- **M2B :** Miguel. Ont commencé à 10-12, souvent 6-8 aux matchs. Saison normale avec un placement au milieu du tableau. Pour l'instant un effectif de 7-8 et il faudra renouveler l'équipe pour la nouvelle saison.
- **M2C :** Matei. L'équipe a fini devant celle de la M2B. Parcours typique de juniors avec les matchs perdus en début de saison. Puis au 2^{ème} tour, belle progression pour terminer 4^{ème}. L'équipe a même gagné contre la M2A. Pour l'année prochaine près de 16-18 juniors vont jouer en 2^{ème} ligue dans les différentes équipes du club. Inscrit également une équipe en coupe Suisse.
- **F3 :** Raymond et Valérie. La F3 a gagné le championnat et donc l'équipe va monter en 2^{ème} ligue, elle a même battue l'équipe jeune de Franck. Belle saison avec une équipe sympa. Raymond nous informe de son départ, après 28 ans passées au club et remercie Valérie qui faisait le jeu pendant que lui était sur le banc pendant toutes ces années. Il rappelle aussi qu'à son arrivée il n'y avait pas de juniors, que 3 équipes (une équipe filles, une équipe garçons et une mixte) et que c'est donc réjouissant de voir l'évolution du club avec toutes ces équipes jeunes et les super entraîneurs. Valérie, de son côté, rend hommage à Raymond pour avoir marqué le club. Fabio reprendra l'entraînement et le coaching de la nouvelle F2.
- **Relax mixte :** Cédric. Alberto le représente. 15 cette année, donc deux équipes pour les entraînements et la tournante pour les matchs. Bon championnat avec la 3^{ème} place

finale. Satisfaction d'avoir battu l'équipe du CERN par deux fois sachant qu'il y avait plus de Cernois dans leur équipe. L'année prochaine l'équipe monte en D.

- **Relax A (joue en C) :** Pascal. Problème d'effectif continu, notamment à cause du créneau de l'entraînement vendredi soir. Pour finir, une belle équipe grâce à l'arrivée de quelques jeunes. Une belle progression en cours d'année avec une 4^{ème} place à la clé. Pour l'instant 7 joueurs confirmés pour la nouvelle saison.
- **Relax Hommes B :** Pierre. Babis rapporte. Effectif réduit, jamais les mêmes. 3^{ème} de la fin mais la satisfaction d'avoir battu la première équipe.
- **Loisirs Mixte :** Sébastien. Effectif important et bonne ambiance

6. Bilan des manifestations

13 juillet : Après une pause forcée de deux ans, les gens ont répondu présent et cet événement a été une réussite avec un bénéfice par association de EUR 4077. Nous avons donc de bonnes raisons d'être satisfaits de cet excellent résultat et remercions les bénévoles pour leur investissement.

Tournoi OPEN : Le tournoi 3x3 sur herbe a également connu une belle reprise avec 50 équipes participantes, principalement adultes. Nous avons vendu 140 menus et l'équipe de bénévoles a su gérer cette grande affluence d'une main de maître et le comité remercie chacune et chacun d'avoir contribué au succès de cet événement traditionnel du club.

Tournoi Fluo : Bonne réussite globalement avec 10 équipes présentes, 5 du club, 5 de l'extérieur. Eventuellement revoir l'organisation des matchs pour l'année prochaine et réduire le nombre d'équipe afin de finir plus tôt.

7. Bilan financier

Marine, en tant que trésorière, présente le bilan de la saison 2022-2023 (voir documents financiers en annexe).

Budget de EUR 85'000 de dépenses. Déficitaire de EUR 2'800 ce qui représente environ 3%.

Gros postes de dépenses.

- Frais de la fédération : Près de CHF 20'000
- Amende manque d'arbitre : CHF 1'000
- Contribution du club pour les championnats suisses de juniors, le tournoi de Biella et le camp d'été, en tout environ CHF 14'000.
- Pour le championnat suisses les frais du club s'élèvent à environ CHF 7'500, CHF 2'000 pour Biella et CHF 4'000 pour le camp d'été, sachant que les contributions pour Biella et le camp d'été sont des montants fixes (fixés lors de l'élaboration du budget prévisionnel)
- Matériel et vêtements : Environ CHF 14'000 sachant que le comité a offert de nouveaux maillots à toutes les équipes cette année
- Location Sergy : EUR 3'000
- Indemnités entraîneurs pour les déplacements : CHF 6'600

Gros postes de Recettes :

- Cotisations et licences : EUR 35'000
- Subventions : EUR 15'500 EUR
- Événements : 13 juillet environ EUR 4'000 et le tournoi OPEN environ EUR 1'600

Le déficit est dû au fait que le championnat suisse revient plus cher que prévu et le poste matériel est important. En effet, suite à l'année COVID nous avons un surplus de recettes et ainsi le comité a décidé qu'il y avait suffisamment de liquidités pour faire cette dépense exceptionnelle et aussi par le fait que nous sommes une association selon la loi 1901 et nous ne sommes pas censés de faire du profit.

8. Approbation des comptes

Pierre Ardant a vérifié les comptes vendredi dernier et les a approuvé sous réserve.

Premièrement, il recommande une gestion des paiements plus stricte car une 30aine de membres ont tardé à payer la cotisation cette saison. En effet, nous sommes déficitaires de EUR 2'800 et, sans les relances fréquentes de la part de la trésorière, ce déficit s'élèverait à près de EUR 9'000. La trésorière souligne la nécessité d'un suivi plus strict et s'adresse aux entraîneurs pour contrôler davantage que les gens sur le terrain soient bien à jour avec leur inscription et paiement, sinon il faut les exclure du terrain. Une participation des entraîneurs est primordial à ce niveau car le comité n'a pas les moyens de voir qui est sur le terrain. Ainsi une bonne collaboration entre entraîneurs et le comité est clé.

Deuxièmement, le bilan financier du championnat suisse présenté à l'AG n'est pas définitif car les recettes perçues n'ont pas encore été versées au club par l'entraîneur responsable et ce dernier n'a pas été complètement indemnisé de ses dépenses. Il est demandé de régulariser cela avant le 30 juin. Pierre Ardant va revérifier les comptes par la suite.

L'AG approuve les comptes présentés sous réserve et à condition que le vérificateur approuve les comptes à la suite de la régularisation prévue fin juin, par vote à main levée.

9. Perspectives 2023/2024

Une année réussie avec les meilleurs résultats possibles, comme cette année, et la création d'une équipe « Volley assis ».

10. Budget prévisionnel

Le budget prévisionnel sera légèrement plus bas, notamment grâce à l'économie de la salle de Sergy de EUR 3'000 et d'un budget matériel réduit par rapport à cette année.

Maintien des contributions aux camps jeunes. Le budget pour les championnats suisses sont difficiles à estimer et nous prévoyons le même niveau de dépenses.

Avec la disparation du SIVOM, la gestion des salles se fait par la mairie de Prévessin. Normalement, le montant de la subvention reste inchangé.

11. Élection du nouveau comité

Le comité actuel est déclaré démissionnaire, conformément aux statuts.

Katarina annonce son départ du comité et est remerciée chaleureusement par le Président.

Les autres membres actuels se représentent. En plus, Sanaa se présente en tant que nouveau membre. Le nouveau comité est élu à l'unanimité.

Le nouveau comité est composé de :

ARRIGONI Florent
BOUVET Laurence
DIEZ IBANEZ Miguel
GASMI Sanaa
MAHRER Trudi
PACE Alberto
PACE Marine

PERERA Christophe
ZOLLET Gérard

12. Élection de deux vérificateurs aux comptes

Pierre Hardant et Pascal Brunat se présentent en tant que vérificateurs et sont élus à l'unanimité.

Clôture de l'AG

Le Président remercie encore Franck et Raymond pour l'ensemble de leurs efforts et leur engagement, Franck pendant une décennie et Raymond pendant près de trois décennies. Le premier pour la création et l'organisation des camps et avoir emmené des équipes juniors jusqu'en haut du championnat suisse ; et le deuxième pour avoir entraîné et coaché des équipes seniors, notamment la F2 qui a réussi le saut dans la F1 sous son « règne ». Bravo et merci !

La séance est levée à 21H50.

La soirée se finalise par le partage du verre de l'amitié et d'un buffet.

Bilan financier 2022-2023 et budget prévisionnel 2023-2024 en annexe :

BILAN FINANCIER PREVISIONNEL 2023-24

Date : 16 JUN 2023

DEPENSES		RECETTES
	TOTAL EUR	TOTAL EUR
Fédération	20000	35160
Inscriptions Champ Reg + Coupe GE + Cotisation AGVB + licences	16 000	35160
Frais arbitrage . Hypothese: arbitres manquants (1000 CHF !)	4000	
Administratif	1915	15050
Frais bancaires	100	1050
Assurance Club	240	14000
Assemblée Générale Juin 2023	600	
V 0	975	
Encadrement	16345	3300
Frais déplacements entraineurs 2023-2024	6600	
Reunion Entraîneurs	300	
Frais Championnat Suisse (Estimation)	9100	3300
Formation Marqueurs	345	
Formation	25000	18000
Stage Junior Ete 2023 hebergement, transport, logistique	21 000	16000
Tournoi Biella Jan 2024	4000	2000
Equipement	11200	
Location Salle SERGY	0	
Renouvellement matériel + vêtements (maillot NON offert cette saison, 13700 Last	11200	
Manifestations	5330	8280
Tournoi OPEN Septembre 2023 (bénéficiaire de 1000 Eur)	2130	3130
Fete Nationale 13 Juillet 2023 (bénéficiaire 2000 EUR)	1200	3200
Tournoi Interne Juin 2023	100	0
Tournoi Fluo Dec 2023	1900	1950
Total dépenses	79790	Total recettes
Total (Recettes - Depenses)	0	79790
DATE		
TRESORIER		VERIFICATEUR